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Objet : Candidature pour l'AGORA

Je suis actuellement Conseillère Départementale d'opposition du canton de 
Gardanne dans les BDR (eh oui, les boues rouges, c'est chez moi!!!)

Née en 1950 à Septèmes les vallons, j'ai un parcours de formation qui 
commence par la  faculté de sciences économiques, puis de psychologie où j'ai 
obtenu un Diplôme de Psychologie Sociale et Industrielle et un DESS de 
psychologie du travail.

Durant ma carrière professionnelle j'ai suivi un cursus de Conseillère en Affaires
Européennes qui m'a servi lorsque j'ai travaillé sur un programme européen  de
lutte et de prévention des discriminations 

Comme psychologue du travail, j'ai toujours travaillé dans des associations qui 
se préoccupaient d'emploi pour les personnes les plus démunis 

Par ailleurs, je suis espérantiste. Je le suis devenue quand j'ai compris qu'en 
nous imposant une langue, on nous imposait aussi, le mode se société qui y est
associé. L'anglais est en passe de devenir la langue internationale, et je n'ai 
pas envie d'une société de type américain, où la loi du plus fort, la 
compétitivité, le pouvoir de l'argent ….deviennent l'unique règle.

C'est pour cela que je défends ardemment l'Espéranto et les langues régionales

Et puis il y a la politique ....

Ma sensibilité écologique s'est très vite révélée, mais sans engagement 
politique de ma part.  C'est ma préretraite qui à déclenché cet engagement 
avec la création d'Europe Ecologie, Daniel Cohn Bendit, et Eva Joly comme 
leaders. J'avais enfin du temps pour militer !

Depuis EE est devenu EELV mes convictions écologiques sont toujours aussi 
fortes. J'espère que le parti pour lequel je milite saura surmonter la crise à 
laquelle il est confronté . (Comme le sont tous les autres partis d'ailleurs en ce 
moment !!!)

Je rêve d'une société plus égalitaire, plus respectueuse de l'environnement, un 
monde où chacun(e) se dit en se réveillant : je suis heureux(se) de vivre ....en 
tant qu'élue, mon souhait est d'y contribuer le plus possible et en tant que 
militante, d'y concourir au travers d'EELV

Mon constat est, que l’Agora n'a jamais vraiment eu le rôle dont elle a été 



porteuse. Je souhaiterais qu'elle devienne plus prégnante pour la coordination 
des actions  de l'écologie politique. En cela, j'y mettrai à disposition toutes mes
compétences et mon énergie. 

Voilà pourquoi je postule.


